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EXTRATO DE CONTRATO 

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 008/2024 
INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 003/2024 

FUNDAMENTO LEGAL: ARTIGO 74, INCISO li DA LEI Nº 14.133/21 , OBEDECENDO AOS PRECEITOS 
NO ARTIGO 72 DA MESMA LEI QUE REGE AS LICITAÇÕES PÚBLICAS. 

CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE MADEIRO- PI, CNPJ Nº 01.612.586/0001-08, AVENIDA 
JOSE RODRIGUES S/N CENTRO, MADEIRO - PI. 

CONTRATADA: IL SHOWS L TOA , CNPJ N 39.942.698/0001-08, REPRESENTADO PELO SR ALBERTO 
SALOMAO CAVALCANTI SIMOES, CPF N 061 .072.744-30. 

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE PROFISSIONAL DO SETOR ARTÍSTICO PARA ANIMAÇÃO DO DIA DO 
TRABALHADOR, NO MUNICÍPIO DE MADEIRO • PI, COM A BANDA IGUINHO E LULINHA, O QUAL 
SERÁ REALIZADO NO DIA 01 DE MAIO DE 2024. 

FONTE DE RECURSOS: TRANSFERENCIAS ESPECIAIS (EMENDA PARLAMENTAR 
IMPOSITIVA), FPM/ ICMS E OUTROS RECURSOS PRÓPRIOS DO MUNICÍPIO. 

VALOR: O VALOR GLOBAL DO PRESENTE CONTRATO E DER$ 280.000,00 (DUZENTOS E OITENTA 
MIL REAIS). 

DATA DA ASSINATURA: 25 DE MARÇO DE 2024 

SIGNATÁRIOS: 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE MADEIRO - PREFEITO PEDRO TEIXEIRA JUNIOR 
CONTRATADA: IL SHOWS L TOA, CNPJ Nº 39.942.698/0001-08 
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ESTADO DO PIAUÍ - PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL 

CÂMARA MUNICIPAL DE FRANCINÓPOLIS 
CN PJ 01.024.390/0001-00 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 14 DE MARÇO DO ANO DE DOIS MIL 

E VINTE E QUATRO, CÂMARA MUNICIPAL DE FRANCINÓPOLIS-PI 

Aos quatorze dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, (14/03/2024), às 17:30 

hs na sede da Câmara Municipal de Francinopolis-PI no auditório Antônio Soares da 

Fonseca, situado na rua U rsulino Coimbra N926, nesta cidade, compareceram os 

vereadores Claudio Rodrigues da Silva, Mareia Beatriz Rodrigues de Morais, Antônia 

Ana Campeio de Araújo, Cícero José dos Santos, Manoel Francisco de Oliveira, Gilsivan 

da Silva Rocha, Cleto Henrique Moura Santos e José Sérvio Martins Filho. O Sr 

Presidente, Claudio Rodrigues da Silva, havendo número legal de vereadores, declarou 

aberta a Sessão Ordinária solicitando a secretária, Antônia Ana Campeio de Araújo, a 

fazer a leitura da ata anterior que depois de lida é assinada por todos aqui presentes. 

PEQUENO EXPEDIENTE 

O Presidente, Claudio Rodrigues da Silva, declarou aberto o pequeno expediente e 

requereu a secretária, Antônia Ana Campeio de Araújo, a fazer a leitura dos pareceres 

dos projetos a serem apreciados. A Sr Secretária deu inicio a leitura do parecer da 

Comissão de Finanças, Orçamento, Fiscalização Financeira e Ordem Econômica do 

Projeto de Lei 253/2024, apontando, quanto ao mérito polltico do projeto, parecer 

favorável à tramitação do presente, nos termos do Regimento interno desta Casa 

Legislativa. Parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final do Projeto de 

Lei 253/2024, apresentando decisão favorável pela legalidade e constitucionalidade do 

presente Projeto de Lei, por não vislumbrar nenhum vício de ordem legal ou 

constitucional que impeça seu normal trâmite. A Sr Secretária deu início a leitura do 

parecer da Comissão de Finanças, Orçamento, Fiscalização Financeira e Ordem 

Econômica do Projeto de Lei Complementar 015/2024, apontando, quanto ao mérito 

político do projeto, parecer favorável à tramitação do presente, nos termos do Regimento 

interno desta Casa Legislativa. Parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação 

Final do Projeto de Lei O 15/2024, apresentando decisão favorável pela legalidade e 

constitucionalidade do presente Projeto de Lei, por não vislumbrar nenhum vicio. 

GRANDE EXPEDIENTE: 

O Sr Presidente, Claudio Rodrigues da Silva, facultou uso da palavra a quem deseja fazer. 

O vereador, José Sérvio Martins Filho, solicitou ao Prefeito, Paulo César Rodrigues de 

Morais, que fosse enviado a Câmara Municipal a revisão do Plano de Carreira da 

Educação do Município de Francinopolis. Declaro u ainda que recebeu críticas, não só em 

relação a ele, mas ao legislativo municipal no que diz respeito ao abastecimento de água 

na comunidade Malhada Vermelha, pois, na falta, a população busca no poço da horta 

comunitária ou ainda em lugares mais distantes e com baixa qualidade para uso pessoal, 

pontuando a fala de um morador da comunidade pedindo que fosse reativado os poços do 

município naquela região. Questionou o porquê desses poços não serem ativos, para que 

na falta possam buscar água próximos a residência e com qualidade. A vereadora, 

Gilsivan da Silva Rocha, reforçou a fala do vereador, José Sérvio Martins Filho, e trouxe 

a público reclamação da comunidade peixe, que deveria ter uma bomba reserva para que, 

no mal funcionamento, possa ser trocada de forma imediata evitando a falta de água. A 

Vereadora, Mareia Beatriz Rodrigues de Morais, afirmou que a bomba foi pega na terça

feira, (12/03), e envidada para Elesbão Veloso para manutenção com previsão de retomo 

na quinta-feira, (14/03) ou na segunda-feira, (18/03), devido a demanda da empresa que 

presta manutenção de bombas ao município. Afirmou ainda que foi pedido carrada de 

água para aquela comunidade, mas o pedido não pôde ser atendido, devido ao carro-pipa 

estar em manutenção em Teresina e que encaminharia o pedido do vereador, José Sérvio 

Martins Filho, ao Prefeito. O Sr Presidente, Claudio Rodrigues da Silva, como 

colaborador do sistema de abastecimento de água da malhada vermelha há quase vinte 

anos, aludiu a fala do vereador, José Sérvio Martins Filho, como improcedente, porque o 

próprio gestor municipal e demais pessoas já classificam a água daquela região como uma 

das melhores no município. O vereador, José Sérvio Martins Filho, disse que se referiu à 

água da horta comunitária, não a do Sisar. O Sr Presidente, Claudio Rodrigues da Silva, 

afirmou que a comunidade não passa mais de 24h sem água, a não ser que seja por motivo 

de energia. E mesmo que fosse atendido o pedido de reativação dos poços a água 

continuaria sem qualidade por não ser tratada. Em relação a fala da vereadora, Gilsivan 

da Silva Rocha, o Sr presidente comparou a Agespisa com o municlpio de Francinopolis, 

que mesmo com seu tamanho deixa desejar a população . A vereadora, Gilsivan da Silva 

Rocha, disse que isso não significa que o município não possa superar a agespisa. 

O vereador, Cicero José dos Santos, ratificou que a reativação vai suprir a necessidade de 

pessoas daquela comunidade que passam por dificuldades financeiras para arcar com 

despesas pessoais no que diz respeito a água, até porque o poço da horta comunitária tem 

o tempo de serventia determinado para servir a horta e passara, a partir de 2025, a ser 

particular. O Sr Presidente, Claudio Rodrigues da Silva, afirmou que foi solicitado ao 

executivo a reativação dos poços daquela comunidade. A vereadora, Gilsivan da Silva 

Rocha, falou sobre o estado de conservação da rua próximo à praça Edimar Soares, (praça 

do mercado), onde o vereador, Cícero José dos Santos, já tinha falado sobre o caso em 

reuniões anteriores, que a população não pode esperar por emendas, através de 

vereadores, para o conserto daquele local como, segundo ela, o prefeito pontuou. 

Declarou ainda que a ausência de emendas não impede que o prefeito possa realizar o 

conserto daquele local. O Sr Presidente, Claudio Rodrigues da Silva, afirmou acreditar 

que com a reforma do mercado, provavelmente, vai ser incluso o conserto de calçamento, 

não só naquele local, mas também em outras ruas que precisam de manutenção, pois 

diante do período chuvoso fica inviável manutenção. Em relação a indagação do 

vereador, José Sérvio Martins Filho, na sessão do dia sete de março deste ano, sobre o 

artigo quarto do Projeto de Lei N 253/2024, esse valor bruto das porcentagens somente 

será definido após a apuração do incentivo e que não se sabe ainda o valor total do recurso. 

ORDEM DO DIA 

O Sr Presidente, Claudio Rodrigues da Silva, colocou em pauta a votação dos projetos 

sujeitos a aprovação. A secretária, Antônia Ana Campeio de Araújo, fez leitura do Projeto 

de Lei Número O 253/2024 o qual busca a Instituição do Incentivo por Desempenho da 

Saúde Bucal, aprovado por unanimidade. A secretária, Antônia Ana Campeio de Araújo, 

fez leitura do Projeto de Lei Número O 015/2024 que visa a Reposição do valor das 

remunerações de cargos previstos na Lei Complementar n º 008/2022, projeto aprovado 

por unanimidade. 

O Sr Presidente, Claudio Rodrigues da Silva, agradeceu a presença de todos nesta casa 

Legislativa. Nada havendo a se tratar, declarou encerrada a Sessão Ordinária, 

determinando a secretária Antônia Ana Campeio de Araujo a lavrar a ata assinada por 

todos aqui presente. 
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ESTADO DO PIAUÍ - PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL 

CÂMARA MUNICIPAL DE FRANCINÓPOLIS 
CN PJ 01.024.390/0001-00 

Francinópolis, 14 de março de 2024. 
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ESTADO DO PIAUÍ - PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL 

CÂMARA MUNICIPAL DE FRANCINÓPOLIS 
CN PJ 01.024.390/0001-00 

A TA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA VINTE E UM DE MARÇO DO ANO DE 

DOIS MIL E VINTE E QUATRO, CÂMARA MUNICIPAL DE 

FRANCINÓPOLIS-PI 

Aos vinte e um dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, (21/03/2024), às 17:30 

hs na sede da Câmara Municipal de Francinopolis-PI no auditório Antônio Soares da 

Fonseca, situado na rua Ursulino Coimbra N926, nesta cidade, compareceram os 

vereadores Claudio Rodrigues da Silva, Mareia Beatriz Rodrigues de Morais, Antônia 

Ana Campeio de Araújo, Cícero José dos Santos, Manoel Francisco de Oliveira, Gilsivan 

da Silva Rocha, Raimundo Soares da Silva, Cleto Henrique Moura Santos e José Sérvio 

Martins Filho. O Sr Presidente, Claudio Rodrigues da Silva, havendo número legal de 

vereadores, declarou aberta a Sessão Ordinária solicitando a secretária, Antônia Ana 

Campeio de Araújo, a fazer a leitura da ata anterior que depois de lida é assinada por 

todos aqui presentes. 

PEQUENOEXPEDINENTE 

Não ouve pequeno expediente 

GRANDE EXPEDINETE 

O Presidente, Claudio Rodrigues da Silva, facultou a palavra ao ouvinte, Joaquim 

Ferreira. O ouvinte, Joaquim Ferreira, morador do povoado malhada vermelha, 

inicialmente declarou neutralidade política afirmando não ter lado político, fazendo apelo 

para que a água do povoado não seja motivo de política, pois o abastecimento naquele 

local é um projeto de moradores sem incentivos políticos, na questão do chafariz poderia 

sim ser motivo de pauta, visto que é competência do município, inclusive hã pendências 

naquela localidade que, segundo ele, estão por fiscalizar como por exemplo na praça onde 

vários brinquedos foram desativados e no lugar foi iniciado a instalação de academia de 

saúde onde havia outros espaços onde poderia ser instalado, mas, segundo ele, nenhum 

vereador se pronunciando sobre o acompanhamento dessa obra, finalizando com apelo 

para que, em casos de denúncia, o legislativo busque, antecipadamente, se cabe ao 

mesmo fiscalizar. O Presidente, Claudio Rodrigues da Silva, facultou uso da palavra a 

quem deseja fazer. O vereador, José Sérvio Martins Filho, fazendo o uso da palavra, 

Declarou, novamente, que em nenhum momento criticou a água da associação, chegou a 

ele a denúncia sobre a duração da falta de água, somada a distância e má qualidade da 

água da horta, denúncia essa feita por moradores da comunidade reivindicando a 

reativação dos poços daquela região, pois assim, na falta, a mesma poderia buscar água 

em locais mais próximos e de propriedade do município em vez de locais de propriedade 

particular, ratificando novamente que trouxe denúncia daquele povoado, pois de forma 

alguma criticaria a associação visto que foi aprovada com voto do mesmo. A vereadora, 

Gilsivan da Silva Rocha, no que diz respeito a fiscalizar, declarou que chegou a ela a 

denúncia do porquê desativar os brinquedos, mas, segundo ela, não que seja competência 

exclusiva, os vereadores moradores daquela região deveriam ser os primeiros a perceber 

essa falha, citando também pendências da rua do chafariz, naquele povoado, sobre 

algumas famílias que dividem energia, pois não há extensão de postes suficientes para 

todas as casas e onde há são postes de madeira onde os fios ficam baixos com risco de 

acidente, declarando desconhecer se a competência de buscar solução nessa parte se do 

legislativo ou do executivo, por fim reforçou a fala do vereador José Sérvio Martins Filho. 

O vereador, Cícero José dos Santos, declarou que o prefeito já vem buscando soluções 

para problemática apresentada, como também o próprio vereador apresentou soluções 

para que os consumidores possam buscar, incentivando procurar os pontos de 

atendimento da equatorial responsáveis por aquela região e na sua falha o Ministério 

Público, apontando também várias falhas por parte da equatorial em outros municípios, 

semelhantes às que o município vem enfrentando. A vereadora, Antônia Ana Campeio de 

Araújo, declarou que, juntamente com o prefeito, já vinha buscando soluções para dirimir 

essa questão da energia, porém faltou , por parte dos interessados, a disposição quando 

convocados para se dirigirem presencialmente ao ponto de apoio da equatorial. O Sr 

Presidente, Claudio Rodrigues da Silva, declarou que o problema da comunidade peixe, 

apontado na sessão anterior, foi resolvido, reforçou ainda a fala da vereadora, Antônia 

Ana Campeio de Araújo, sobre o problema da energia na rua do chafariz da comunidade, 

que a presença do requerente munido de documento é indispensável para solicitação, pois 

trata-se de extensão de rede, declarou ainda ter levado o prefeito a comunidade para sanar 

possíveis dúvidas em relação a retirada dos brinquedos e da construção da academia de 

saúde naquele local, porém nenhum morador compareceu. A vereadora, Gilsivan da Silva 

Rocha, fez convite a parte dos moradores do povoado para que possam acompanhar o 

trabalho de fiscalização feito na câmara municipal, incentivando os mesmos a se dispor 

no que cabe a eles, pois essa parte toma-se indispensável para solucionar a pauta em 

questão no que diz respeito a energia. 

ORDEM DO DIA: 

Não houve ordem 

O Sr Presidente, Claudio Rodrigues da Silva, agradeceu a presença de todos nesta casa 

Legislativa. Nada havendo a se tratar, declarou encerrada a Sessão Ordinária, 

determinando a secretária, Antônia Ana Campeio de Araujo, lavrar a ata assinada por 

todos aqui presente. 

Francinópolis, 21 de março de 2024. 
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